

Resolution des kämpferischen Frauenrats



Gelsenkirchen, den 25.10.2020

Auf dem 12. Frauenpolitischen Ratschlag wurde ein neuer kämpferischer Frauenrat bestehend aus 30 Frauen gewählt. Er traf sich am 14.10.2020 zum ersten Mal und verabschiedete einstimmig mehrere Resolutionen.

An die Kolleginnen und Kollegen aus den Betrieben
Daimler
Thyssen
VW Mann
Öffentlicher Dienst in Tarifverhandlungen

Wir überbringen die solidarischen Grüße des kämpferischen Frauenrats von unserem ersten Treffen zur Vorbereitung des 13. Frauenpolitischen Ratschlags. In dieser Zeit der Pandemie und der Angriffe auf eure Arbeitsplätze sind auch die Familien und gerade die Frauen in den Betrieben und zuhause herausgefordert wie noch nie zuvor.

Wir Frauen des kämpferischen Frauenrats stehen an eurer Seite und erklären unsere Solidarität mit euch.

Wir wünschen jedem Einzelnen von euch Mut, Ausdauer und Kraft.

Wir alle müssen zusammenhalten!

Am Tag gegen Gewalt an Frauen, dem 25.11.2020, werden wir insbesondere die Frauen auf euren Kampf aufmerksam machen und zur Solidarität mit euch aufrufen.

Am Tag gegen Gewalt an Frauen gehen weltweit Frauen gegen jede Form von Gewalt auf die Straße, und Arbeitsplatzvernichtung ist auch eine Form von Gewalt.

Ihr seid nicht alleine!!!!

Solidarische Grüße

Der kämpferische Frauenrat

Inhalt einstimmig verabschiedet

i.A.

Koordinierungsgruppe

Brigitte Gebauer, Stefanie Neuerburg, Christiane Schröder, Anna Vöhringer und
Anne Wilhelm